

¿Quién le reemplazó?—DON TOMAS ANTONIO DE LA CERDA, *marqués de la Laguna*, quien entró en México y tomó posesion de su elevado empleo el 30 de Noviembre de 1680.

¿Qué hubo de notable durante su gobierno?—Apenas tomó posesion del mando tuvo noticia de una sublevacion de los indios de Nuevo México que dieron muerte á muchos españoles, y entre ellos á 21 padres franciscanos, sitiando luego y tomando á la poblacion de Santa Fé á la que incendiaron por completo. Estos tristes sucesos obligaron al virey á enviar una fuerza respetable á esas remotas regiones, y poco despues á 300 familias de españoles y mulatos para que repoblaran la ciudad de Santa Fé. En 1683 despachó una expedicion á California, al mando del capitan Otondo, la cual fué tan infructuosa como las anteriores, pues regresó á poco sin haber logrado establecer colonias en esa vasta region. El 18 de Mayo de ese mismo año, fué tomado y sa-